

Visitenkarten aus Carnuntum

WEINKÖNIGIN / Elisabeth Hirschbüchler wurde mit Adresskärtchen versorgt.

HÖFLEIN / Als Rubin Carnuntum Winzerpräsident Robert Payr die frischgebackene Winzerkönigin Elisabeth Hirschbüchler bei der Radrundfahrt in Bruck kennenlernte, bat er sie um eine Visitenkarte. „Die Königin hatte keine“, war Payr entsetzt und nahm die Sache gleich selbst in die Hand. Ein Anruf bei „werbereich“-Chef Florian Mainx und die Visitenkarten waren in Arbeit. Mittlerweile fertiggestellt, mit einem kleinen Verweis auf Carnuntum versehen, sind die Visitenkarten bereits bei der NÖ Weinkönigin angekommen.



Florian Mainx und Robert Payr mit den Visitenkarten der Weinkönigin, die nun im ganzen Land für Carnuntum Werbung machen.